

«Mach Müsig!»

Projektverantwortlicher:
Amadé Schnyder

Die musikalischen Verbände im Oberwallis schliessen sich mit der Allgemeinen Musikschule Oberwallis (amo) zum **Verein «Mach Müsig!»** (VMM) zusammen. Der Verein setzt sich für die musikalische Nachwuchsförderung ein und **vernetzt die musikalischen Akteure** zur gemeinsamen Botschaft: «Mach Musik!»

Ziele

Die Ziele des VMM sind einerseits Hilfe zur Selbsthilfe für die Vereinsmitglieder mit Konzepten für eine erfolgreiche Rekrutierung von neuen Mitgliedern und Tools für eine zeitgemässe Kommunikation. Andererseits liegt der Fokus auf der Vernetzung und dem Aufbau eines gemeinsamen Labels, um die Botschaft des gemeinsamen Musizierens einer grossen Öffentlichkeit sichtbar zu gestalten.

Umsetzung

Nach der Gründung des VMM, der Sicherstellung der finanziellen Mittel, der Gestaltung einer digitalen Plattform und dem Aufbau des Netzwerkes, folgen nun Aktivitäten wie «öffentliche Proben» und «Musikmonat» sowie begleitende Medienarbeit zu Musikfesten und Workshops zu Themen wie z.B. «Fit für Social Media».

Erfolge

Aktuell sind alle musikalischen Verbände des Oberwallis, die amo und mehr als 60 Vereine aus allem musikalischen Stilrichtungen dem VMM angeschlossen. Die Vereinsmitglieder haben angefangen, unter dem Label «Mach Müsig!» aufzutreten.



Fotos: ©marcoschnyder



Finanzierung

Finanziert wird der VMM vom Kanton Wallis sowie durch Gönner- und Mitgliederbeiträge der Vereine/Verbände. Das Budget für 2024 beträgt CHF 40'000.-.

Allgemeine Musikschule Oberwallis amo

- Gründungsjahr 1964
- Trägerschaft: Verein amo
- Partnerin des Kantons VS für musikalische Bildung im Oberwallis
- Über 1700 Schüler*innen
- Einzugsgebiet: Mehr als 50 Oberwalliser Gemeinden
- 90 % Einzelunterricht

[Link zur Musikschule](#)
[Link zum Kurzfilm](#)
[Link zum Verein «Mach Müsig!»](#)

